

Paris, le 03 février 2025

Communiqué sur les Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver des Alpes Françaises 2030

Lors de leur réunion qui s'est tenue ce matin, les parties prenantes de l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver des Alpes Françaises 2030 ont pris acte de la position de Martin Fourcade de se retirer des discussions autour de la présidence des Jeux d'hiver de 2030. Martin Fourcade avait accompagné la candidature, en intervenant notamment lors de la session du CIO à Paris au mois de juillet 2024.

Alors même que tous les avis semblaient converger pour le porter à la présidence du COJOP, pour des raisons personnelles et nous les respectons, il ne souhaite pas aller plus loin. Il contribuera sans nul doute au succès du projet qu'il a lui-même participé à écrire.

Dès l'origine, nous avons très fortement insisté sur ce que doivent être les Jeux d'hiver de 2030, qu'il s'agisse de durabilité, de sobriété, de vision de la Montagne de demain ou encore de l'implication des territoires et des habitants concernés. Tout ceci figure aux premiers rangs de nos préoccupations depuis le début. Nous continuons ensemble activement à travailler aux conditions et aux modalités de la gouvernance du COJOP des Alpes Françaises 2030 dont l'installation se tiendra le 18 février prochain, avec à sa tête un sportif motivé qui portera ce flambeau avec enthousiasme !

CONTACTS PRESSE:

CNOSF

pressecnosf@cnosf.org - 0140782880 / 0140782878

CPSF

medias@france-paralympique.fr - 0665757125

Région Provence-Alpes-Côte d'Azur Manon SABATIER msabatier@maregionsud.fr - 0669228198

Région Auvergne-Rhône-Alpes presse@auvergnerhonealpes.fr - 0426734820